

# REVISTA CLIO

AÑO XVIII

— Septiembre, de 1953 —

Nº 25

DIRECTOR: MARIO ORELLANA RODRIGUEZ

PUBLICACION DEL CENTRO DE ESTUDIANTES DE HISTORIA Y GEOGRAFIA  
DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

## DON JUAN GOMEZ MILLAS

El 6 de septiembre, del presente año, don Juan Gómez Millas, profesor de Historia Universal en el Instituto Pedagógico, Decano de la Facultad de Filosofía y Educación, fué elegido RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE.

¿Qué significado tiene esta elección para los estudiantes del Instituto Pedagógico, para los estudiantes del Departamento de Historia y Geografía, para los alumnos de don J. Gómez Millas? ¿Qué significado tiene el ver al profesor de Historia Universal, al maestro de juventudes, presidiendo, desde su alto cargo, los destinos de la Universidad?.

La verdadera y profunda respuesta a estas preguntas no puede ser una; nuestra respuesta sin ser más de una, es sincera y emocionada. Creemos, que los alumnos del Instituto Pedagógico, los alumnos de don Juan, han visto en la decisión del Claustro Pleno el reconocimiento justo a la labor desinteresada del Decano, que representa la tradición universitaria; del profesor, que da forma en el presente a ideales que se han plasmado en el pasado; del maestro que amasa con arte, es decir con humanidad, la más rica materia que puede existir: el ser humano.

Pero más que comprender por qué otros lo han elegido, los alumnos han sentido, han vivido plenamente, el justo reconocimiento del fallo universitario.

Es necesario conocer al profesor, al maestro, a don Juan, para ver en nuestras palabras algo más que meros signos convencionales. Es necesario haber estado con nosotros en clases, haber escuchado la palabra emocionada del historiador, del admirador sin igual de la educación griega, del re-creador de la Cultura Antigua, para sentir y gozar con nosotros esta hora de reconocimiento público que una Universidad ha hecho al mejor de sus profesores.

¿Cómo no ver en la elección de don Juan el triunfo del espíritu humanista? ¿Cómo no verlo si hemos vivido horas admirables de humanidad, de re-creación espiritual? El mejor de los discípulos de la "Paideia Griega" es en estos momentos el Rector de la Universidad de Chile. Pero no por ésto ha dejado de ser "nuestro maestro", de estar junto a sus alumnos... él necesita de ellos... y nosotros, sus discípulos necesitamos, ahora más que nunca de su palabra emocionada y de su consejo paternal.

Sincera y emocionadamente queremos saludar a don Juan Gómez Millas, profesor de Historia Universal, maestro por sobre todas las cosas, y desearle "fortuna" en su hacer desde su alto cargo...

El Director.

UNIVERSIDAD DE CHILE  
FACULTAD DE FILOSOFIA Y HUMANIDADES  
BIBLIOTECA EUGENIO PERERA